

REINALDO SÁNCHEZ:

# “Fuerzas pueden eliminar fantasmas que los asustan”



Presidente del Comité Central del Partido Nacional (CCPN), Reinaldo Sánchez.

bién sea permitido en nuestro país, sea de manera continua o alterna”, afirmó Sánchez.

La correlación de fuerzas políticas, representadas en el Congreso Nacional, debe tomar la decisión si quiere una reelección presidencial con límites o indefinida, según el presidente del Comité Central del Partido Nacional (CCPN), Reinaldo Sánchez.

Lo anterior fue emitido por Sánchez, luego que el Poder Ejecutivo envió al Congreso Nacional la iniciativa para regular la reelección, ya sea alterna o continua y por un

solo período.

“La iniciativa del Presidente Juan Orlando Hernández que se envió al Congreso Nacional es para darle la tranquilidad al pueblo hondureño en términos de saber cuáles son los límites de la reelección presidencial”, sostuvo Sánchez.

El dirigente político recordó que “la reelección es cosa juzgada por dos Cortes Supremas de Justicia diferentes, por lo que ahora el de-

bate debe centrarse en los límites que debe tener”.

“Unos sienten que el Presidente Hernández puede aspirar a más de un período a la presidencia de la República, por su juventud, dinamismo y las medidas políticas adoptadas”, reconoció.

En ese sentido dijo haber “escuchado públicamente a algunos líderes de la oposición que temen a una dictadura”, por lo que este es el momento de quitar ese fan-

tasma.

“A ambas partes les decimos que tienen una bonita oportunidad para que les digan a sus diputados del Congreso que le quitemos ese fantasma y ese temor a una reelección presidencial (indefinida)”, sugirió.

“Hoy tenemos el espacio para que en el Congreso se le ponga límites, y que, así como en Estados Unidos se permite que un presidente opte a la reelección, así tam-